

Overview of the General Federation of Independent Unions

Formally established in 2007, the General Federation of Independent Unions (GFIU) is the largest federation of independent unions in the occupied West Bank and Gaza. We represent twenty one unions in a broad range of sectors, including pharmaceuticals, electricity, water, agriculture, health, social work, postal services, financial services and universities, and others (see below). The unions in the federation have an estimated membership of 20,000. The federation was formally recognized by the GFIU in 2011 after a significant campaign.

Our mission is to organize Palestinian workers and poor and marginalized segments of Palestinian society to fight for political and social justice, including Palestinian workers in Israeli workplaces. The GFIU is primarily involved in the following activities:

1. Labor negotiations on behalf of workers with businesses owners across sectors
2. Lobbying and pressure on the PA and the private sector regarding broad legal, economic, and social policy changes that affect workers, unemployed, poor, women, and marginalized segments of our society.
3. Political lobbying and legal cases on behalf of workers/unionists who face dismissal due to union activities
4. Boycott activities within and outside Palestine

The GFIU is committed to democratic principles of organization. Our eleven-member board and twenty-five member executive committee are elected every four years. We work without salaries, on a volunteer basis, do not rely upon funding from external sources, and safeguard our independence from political parties.

Our work is based on the belief that the struggles of workers in Palestine, the Arab

Vue d'ensemble de la Fédération générale des syndicats indépendants

Officiellement créée en 2007, la Fédération générale des syndicats indépendants (GFIU) est la plus grande fédération de syndicats indépendants dans la Cisjordanie occupée et à Gaza. Nous représentons vingt et un syndicats dans un large éventail de secteurs, notamment les produits pharmaceutiques, l'électricité, l'eau, l'agriculture, la santé, le travail social, les services postaux, les services financiers et les universités, et d'autres (voir ci-dessous). Les syndicats de la fédération ont une composition approximative de 20.000 membres. La fédération a été officiellement reconnue par le GFIU en 2011, après une campagne importante.

Notre mission est d'organiser les travailleurs palestiniens et les segments pauvres et marginalisés de la société palestinienne à lutter pour la justice politique et sociale, y compris les travailleurs palestiniens dans les lieux de travail israéliens. Le GFIU est principalement impliquée dans les activités suivantes:

1. les négociations de travail au nom des travailleurs avec les propriétaires d'entreprises dans tous les secteurs
2. le lobbying et la pression sur l'Autorité palestinienne et le secteur privé en ce qui concerne les changements de politique juridique, économique, et sociale larges qui touchent les travailleurs, les chômeurs, pauvres, les femmes et les groupes marginalisés de notre société.
3. le lobbying politique et les affaires juridiques au nom des travailleurs / syndicalistes qui font face à un licenciement pour activités syndicales
4. activités de boycott à l'intérieur et à l'extérieur de la Palestine

Le GFIU est attaché aux principes démocratiques d'organisation. Notre conseil d'administration de onze membres et vingt-cinq comité exécutif du membre sont élus tous les quatre ans. Nous travaillons sans salaire, sur une base volontaire, ne compter pas sur le financement à partir de sources externes, et de sauvegarder notre indépendance des partis politiques.

Notre travail est basé sur la conviction que les luttes des travailleurs en Palestine, le

world, and around the globe are inseparable. We see ourselves as participating in an international struggle for social and political justice, and seek to build networks of solidarity and mutual support. For this reason, we are requesting you to consider our membership in the International Trade Union Confederation.

monde arabe et dans le monde entier sont inséparables. Nous nous considérons comme participant à une lutte internationale pour la justice sociale et politique, et nous cherchons à construire des réseaux de solidarité et de soutien mutuel. Pour cette raison, nous vous demandons de considérer notre adhésion à la Confédération syndicale internationale.

Our Affiliate Unions

List of Unions in Federation (English translations)

WB: West Bank; G: Gaza

- Women's Community Health Workers Union (all districts of WB; one branch in Gaza)
- Local Authorities Union (Khalil, Ramallah)
- Postal Services Workers Union (all districts of WB)
- South Electricity Company Union (south Hebron)
- Finance Sector Union (workplace; not regional based)
- Private Health Sector Union (WB)
- Government Health Service Employees Union (all WB)
- Pharmaceuticals Union (all WB)
- Union of Kindergarten Teachers (Hebron, Bethlehem, Tulkarem, Nablus, Ramallah)
- Agricultural Workers Union (all WB, except Hebron)
- General Union of Electricity Sector Workers (Hebron, Jerusalem; Jericho, Jenin, Tulkarem, Salfit, Qalqilya; one branch Gaza)
- Water Undertaking Workers (WB)
- Union of Government Colleges and Universities (Al aroud/Hebron, Ramallah, Tulkarem, Jerusalem; three in Gaza covering all universities)
- Union of NGOs (Ramallah, Hebron)
- Union of Paltel workers in Gaza
- Union of Teachers and Employees in Palestinian Universities (Hebron, Bethlehem, Jerusalem, Birzeit, Nablus, Gaza, and other parts of West Bank)
- Union of Workers in the Palestinian Red Crescent (Hebron; Bethlehem, Jericho, Jerusalem, Ramallah, Nablus, Tulkarem, Gaza)
- Union of Independent Workers Committees in Gaza
- Union of Workers in Friends School (Ramallah)
- Independent Federation of Workers' Committees (all Gaza)
- Union of the Palestinian Red Crescent (all WB & Gaza)

Our Work

The GFIU, run on a volunteer basis, has no full-time staff. Despite this, the federation and its unions are involved in many activities on the ground on workplace negotiation and national level policy negotiations/lobbying.

Nos syndicats affiliés

Liste des syndicats de la Fédération (traductions en anglais)

BM: Banque de l'Ouest; G : Gaza

Le GFIU, fonctionne sur une base volontaire, n'a pas de personnel à temps plein. Malgré cela, la fédération et ses syndicats sont impliqués dans de nombreuses activités sur le terrain sur la négociation en milieu de travail et au niveau national négociations de politique / lobbying.

Below is a selection of our recent activities:

1) Examples of recent labor negotiations at union level:

1. Government Health Service Employees Union: Strikes for higher compensation coverage for those involved in dangerous work in most districts of West Bank, June 2015
2. Union of the Palestinian Red Crescent: Strikes in Nablus, Tulkarem, and Ramallah for more transparent system and clear structure for wages, job descriptions, 2015.
3. Financial Sector Union: Negotiation and agreement for cost of living increases, 2015.
4. Union of Health Workers in the Private Sector negotiated and went on sit-down demonstrations in the largest hospital in Hebron for clear structure of wages and salary. Agreement reached in Dec, 2015.
5. Water Undertaking Workers Union: Negotiation on wage increases in line with cost of living. Agreement reached October 2015.
6. South Electricity Company Union: Stop restructuring of company, which would have resulted in firing of workers and reduction of wages, November 2015.
7. Postal Services Workers Union: negotiate to ensure minimum wage for those who were earning below minimum wage; negotiation on more secure contracts for twenty employees, 2015.
8. Pharmaceuticals Union: Strikes in Beit Jala company for wages and reached agreement, late 2014, Beit Jala; Strikes by workers in Ramallah on implementation of contractual bonus agreements, 2015.
9. Local Authorities Union (in municipality of Idhna) negotiated on behalf of forty workers who were dismissed, September 2015; Local Authorities Union negotiated and reached agreement for social insurance for municipality workers, 2015.
10. Negotiations on behalf of workers committees in prominent NGOs (Inde-

Voici une sélection de nos activités récentes :

1) Exemples de récentes négociations de travail au niveau de l'union :

1. Le gouvernement Health Service Employees Union: grèves pour la couverture d'indemnisation plus élevée pour ceux qui sont impliqués dans les travaux dangereux dans la plupart des districts de la Cisjordanie, Juin ici à 2015.
2. Union du Croissant -Rouge palestinien: les grèves dans Naplouse, Tulkarem, et Ramallah pour un système plus transparent et une structure claire pour les salaires, les descriptions de poste, 2015.
3. Secteur financier de l'Union: négociation et accord pour le coût de la vie qui augmente, 2015.
4. Union des travailleurs de la santé dans le secteur privé négociés et sont allés sur les manifestations de sit -down dans le plus grand hôpital d'Hébron pour la structure claire des salaires et traitements. Accord atteint en décembre 2015.
5. Travailleurs de l'eau Entreprendre Union: négociation sur les augmentations de salaires en ligne avec le coût de la vie. Accord atteint octobre 2015.
6. Sud électricité Union Company: Arrêtez restructuration de l'entreprise, ce qui aurait entraîné le licenciement des travailleurs et la réduction des salaires, Novembre à 2015.
7. Services postaux Workers Union: négocier pour assurer le salaire minimum pour ceux qui gagnaient dessous du salaire minimum; la négociation sur les contrats plus sûrs pour une vingtaine d'employés, 2015.
8. Pharmaceuticals Union: les grèves dans l'entreprise Beit Jala pour les salaires et accord conclu, fin 2014, Beit Jala; les grèves des travailleurs à Ramallah sur la mise en œuvre des accords de bonus contractuel 2015.
9. Local Union autorités (dans la municipalité de Idhna) négocié au nom de quarante travailleurs qui ont été licenciés, Septembre 2015; Union locale Autorités négocié et conclu un accord pour l'assurance sociale pour les travailleurs de la municipalité, 2015.
10. Les négociations au nom de comités de travailleurs dans d'importantes

pendent Commission for Human Rights: Women's Center for Legal Aid and Counseling): Strikes and negotiations to contest administrative system and standards as it pertains to workers rights, 2015.

ONG (Commission indépendante pour les droits de l'homme: Center for Legal Aid and Counseling des femmes): les grèves et les négociations pour contester le système administratif et des normes en ce qui concerne les droits des travailleurs à 2015.

(More details of labor negotiations can be provided upon request).

(plus de détails sur les négociations collectives peuvent être fournis sur demande).

2) Examples of National Level Lobbying at the federation level:

1. Negotiations and public awareness raising on new social legislation, related to social insurance, taxes, health insurance for unemployment, and labor law. Organizing alliance and participating in public meetings to campaign against the passing of new laws, especially the new social insurance law. Participation in national level committees and negotiations between the PA, International Labor Organization, other major unions, and other relevant actors; Analysis and submission of new draft proposals to Palestinian Authority Current/ongoing.
2. Negotiations on new minimum wage levels, Current/ongoing.
3. Analysis, lobbying in support of workers' rights to organize. Lobbying against new proposed union decree, which would restrict workers rights. Ongoing.
4. Lobbying with Ministry of Labor regarding new restructuring plans in private sector; ongoing.
5. Federation has presence in most national committees between workers, the government, and the PA Ministry of Labor, such as committees on wages, health and safety, labor policies, social security; Current/ongoing.
6. Mobilization (through media and public workshops) against new decree and establishment of private company, which would have managed pensions of employees in the private sector. Succeeded to stop this decree in 2014.

2) Exemples de niveau national lobbying au niveau de la fédération:

1. Les négociations et la sensibilisation du public sur la nouvelle législation sociale, liés à l'assurance sociale, les impôts, l'assurance santé pour le chômage, et le droit du travail. Organiser alliance et de participer à des réunions publiques pour faire campagne contre l'adoption de nouvelles lois, en particulier la nouvelle loi sur l'assurance sociale. Participation à des comités et des négociations entre l'Autorité palestinienne, Organisation internationale du travail, d'autres grands syndicats et les autres acteurs concernés au niveau national; Analyse et présentation de nouvelles propositions à l'Autorité palestinienne actuelle / en cours.
2. Les négociations sur les nouveaux niveaux de salaire minimum, actuel / en cours.
3. Analyse, le lobbying en faveur des droits des travailleurs à se syndiquer. Lobbying contre le nouveau décret de l'union proposée, ce qui limiterait les droits des travailleurs. En cours.
4. lobbying avec le ministère du Travail concernant les nouveaux plans de restructuration dans le secteur privé; en cours.
5. La Fédération dispose d'une présence dans la plupart des comités nationaux entre les travailleurs, le gouvernement, et le ministère du Travail PA, tels que les comités sur les salaires, santé et sécurité, les politiques du travail, la sécurité sociale; / Heure actuelle en cours.
6. Mobilisation (à travers les médias et des ateliers publics) contre le nouveau décret et l'établissement de l'entreprise privée, qui aurait réussi pensions des employés dans le secteur privé. Réussi pour arrêter ce décret en 2014.

7. GFIU negotiated in the 2012 national minimum wage agreements. Also, successfully negotiated for general wage increase in line with cost of living as well as social and health insurance provisions for workers. 2012.
8. Analysis and submission of GFIU proposals to PA on changes to income taxes; government budget; ongoing.
9. Called national-wide strike of 200,000 workers to demand minimum wage, social insurance protection, progressive taxation; December 26, 2010.

(More details of national level lobbying can be provided upon request).

3) Political lobbying and legal cases on behalf of workers/unionists

Lobbying for unionists from Finance Sector Union, NGOs, who were penalized for union activities; ongoing.

(more details can be provided upon request)

4) Boycott Activities

1. One of founding members of Boycott, Divestment, and Sanctions movement.
2. Legal and advisory support for workers committees contesting normalization activities of NGOs and international organizations, current/ongoing.

(more details can be provided upon request)

History of Application for ITUC Membership

The federation applied to the ITUC in mid 2013, however at the time, the application was pending. At this time, GFIU was having a dispute/conflict with Democracy Workers Rights Center (DWRC) regarding DWRC internal practices. Due to this reason, we had difficulties to pursue all requirements for the ITUC entry.

7. GFIU négocié dans les accords salariaux 2012 nationales minimales. Aussi, négocié avec succès pour l'augmentation générale des salaires en ligne avec coût de la vie ainsi que des dispositions sociales et d'assurance maladie pour les travailleurs. 2012.
8. Analyse et présentation des propositions GFIU à PA sur les changements à l'impôt sur le revenu; budget de l'Etat; en cours.
9. Appel à grève nationale à l'échelle de 200.000 travailleurs pour réclamer le salaire minimum, la protection d'assurance sociale, l'imposition progressive; Le 26 décembre 2010 .

(plus de détails sur le lobbying au niveau national peuvent être fournis sur demande).

3) Le lobbying politique et les affaires juridiques au nom des travailleurs / syndicalistes

Lobbying pour les syndicalistes de Syndicat du secteur financier, les ONG, qui ont été pénalisés pour activités syndicales; en cours.

(plus de détails peuvent être fournis sur demande)

4) Activités Boycott

1. Un des membres fondateurs de Boycott, Désinvestissement et Sanctions mouvement.
2. Soutien juridique et de conseil pour les comités de travailleurs qui contestent les activités de normalisation des ONG et des organisations internationales, en cours / en cours .

(plus de détails peuvent être fournis sur demande)

Histoire de la demande d'adhésion de la CSI

La fédération appliqué à la CSI en mi-2013, mais à l'époque, la demande était en instance. A cette époque, GFIU avait un litige / conflit avec la démocratie travailleurs Rights Center (DWRC) concernant les pratiques internes DWRC . Pour cette raison, nous avons eu des difficultés à poursuivre toutes les exigences pour l'entrée de la CSI.

traduction google le 13-12-2015 / CR